



Diego Fierro Rodríguez

Letrado de la Administración de Justicia



Un indispensable memorial por la salubridad de las instituciones

El *Memorial por la recuperación de la normalidad democrática*, suscrito el 19 de junio de 2025 por un grupo de 21 juristas, académicos y profesionales del Derecho de reconocido prestigio, emerge como un documento de trascendental importancia en un momento crítico para la democracia española. Este texto, profundamente enraizado en la venerable tradición memorialística española, trasciende la categoría de un mero manifiesto para convertirse en un diagnóstico jurídico exhaustivo, una advertencia fundamentada y una propuesta de acción cívica destinada a contrarrestar el deterioro de las instituciones del Estado de derecho.

Su publicación, coincidente con el undécimo aniversario de la proclamación de **Felipe VI**, refuerza su carga simbólica como una invocación a restaurar la estabilidad institucional que caracterizó aquel hito histórico. Al hilo de esta mención, merece la pena estudiar su contenido desde un enfoque jurídico, desglosando sus aportaciones, su crítica rigurosa y las implicaciones

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |